

Die Upprovisionierung im Kriege.

Der Fleischmangel.

Das Pferdefleisch, welches in der letzten Zeit eine sehr kräftige Stütze unserer Fleischversorgung war und zu verschiedenen Wohlfahrtsaktionen verwendet werden konnte, beginnt auch schon zu knapp zu werden. Die vorhandene Reserve ist vollständig erschöpft und für diese Woche bekommen die Kriegstücher kein Pferdefleisch mehr, sondern Kartoffel — von denen wir bekanntlich auch keinen Überschuß haben. Der Bedarf der Mindestbemittelten ist für diese Woche zur Not gedeckt, aber nur für diese Woche, und die Zufuhren müßten ungewöhnlich reich ausfallen, um auch für die nächste Woche die Abgabe des Wohlfahrtsfleisches zu ermöglichen.